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本报讯 7 月 9 日袁 县委书记王宏伟主

持召开重点项目建设推进会遥县上及开发区

领导李鹏奇尧董宏运尧毕冠军等出席会议遥
会上袁就进一步推进全县重点项目建设

工作袁 确保在全市二季度观摩中取得好成

绩,李鹏奇尧董宏运尧毕冠军依次讲话袁提出

了自己的意见和建议遥

王宏伟指出袁全市二季度重点项目建设

观摩在即袁 各相关部门要进一步加大工作

力度袁提高工作效率袁紧盯重点项目推进袁
积极主动地搞好协调服务和督促检查遥 要

充分发挥政策的引导和扶持作用袁 持续深

化企业服务袁 抓好各项惠企政策的执行和

落实袁最大限度帮助企业发展尧推进项目建

设遥 要把优化营商环境作为推动高质量发

展的主要抓手袁切实增强野等不起冶的紧迫

感尧野慢不得冶 的危机感尧野坐不住冶 的责任

感袁全力营造风清气正的发展环境袁确保重

点项目建设工作顺利推进遥 要高度重视袁精
心组织袁 强化措施袁 全力做好各项筹备工

作袁 确保在全市二季度重点项目建设观摩

中取得好成绩遥
会前袁李鹏奇尧董宏运尧毕冠军先后对县

上及开区部分重点在建项目进行了实地调

研袁听取了项目建设情况及当前遇到的困难

和问题遥

齐晓兵

我县召开重点项目建设推进会

本报讯 7 月 9 日袁 中国林

业与环境促进会自然资源营地委

员会副会长杨秀桃一行来我县考

察遥县委副书记尧县长薛玉马出席

座谈会并讲话袁县委副书记尧县政

协主席丁格袁政府副县长王述江袁
县政协副主席贺照庭尧白海珠尧柴
广胜等参加遥

座谈会由贺照庭主持遥
中国林业与环境促进会是由

国家林业局国家环保总局尧 中国

科学院等单位共同发起的社会团

体袁主旨是研究林业生态建设袁合
理利用资源和保护环境遥

座谈会上袁 薛玉马对中国林

业与环境促进会考察组的到来表

示欢迎袁介绍了我县的县域情况尧
投资环境及产业价况袁 与考察团

进行了全面的分析尧交流和研讨袁
希望考察团在考察期间多提宝贵

意见袁帮助我们找差距尧找不足尧
找问题袁 以绛县为生态文旅产业

发展的主战场袁优化顶层设计袁整
合资源要素袁 打造文创旅游康养

多元社合的综合实体袁 促进我县

高质量转型发展遥 同时袁希望考察团能够更多

地认识绛县尧了解绛县尧宣传绛县尧投资绛县尧
融入绛县尧为今后双方进一步加强合作袁真正

实现双赢打下坚实的基础遥
中国林业与环境促进会考察团分别结合

各自的工作袁结合绛县实际袁以生态文化旅游

为切入点袁就项目投资尧运作方式尧如何通过

商会平台搭建发展平台等进行了比较深入的

沟通交流袁达成了比较统一的目标意见袁为在

绛县的发展拓开了新的一页遥
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本报讯 7 月 10 日袁县委副书记尧县长

薛玉马带领县林业局尧 自然资源局尧 能源

局尧 城发公司负责人袁 就我县城发公司

10MW 光伏发电项目现场办公袁 协调解决

项目建设难题遥 董宏运尧毕冠军尧巩建明陪

同调研遥
绛县城发公司 10MW 光伏发电项目

是国家能源局及省能源局鼓励发展的再生

资源项目袁 符合国家能源产业政策及能源

可持续发展和利用的战略要求遥同时袁也是

驻绛国有企业野三供一业冶维修改造的配套

项目遥
通过现场勘查项目选址和座谈交流袁

薛玉马要求袁 各相关部门要及时了解和掌

握项目建设进展情况袁 着力解决影响项目

建设中存在的困难和问题遥 要加大工作力

度尧压实工作责任袁严把时间节点袁推进工

作落实袁保障项目建设袁服务经济发展遥
政府办主任王辨明参加活动遥

薛玉马现场办公协调推进项目建设

本报讯 7 月 9 日至 10 日袁县委常委尧
政法委书记程海龙到横水镇尧古绛镇尧卫庄

镇尧陈村镇调研指导镇尧村两级社会矛盾纠

纷调处化解中心建设工作遥
程海龙一行先后来到横水镇政府尧横

东村尧柳庄村袁古绛镇沟塄村尧城内村尧乔

村袁卫庄镇韩庄村尧卫庄镇政府尧张上村袁陈
村镇政府袁生态公园等地袁实地调研指导社

会矛盾纠纷调处化解中心建设工作遥
每到一处袁 程海龙都认真听取镇尧村

负责人关于社会矛盾纠纷调处化解中心

建设工作开展情况的汇报袁 实地察看镇尧
村社会矛盾纠纷调处化解中心场所尧硬件

设施尧人员配备等情况袁与镇村负责人亲

切交谈袁详细询问矛盾化解尧法律咨询等

相关案件受理情况袁并现场协调解决社会

矛盾纠纷调处化解中心建设工作中遇到

的困难和问题遥
程海龙要求袁 各镇村及相关部门要按

照市委尧市政府的要求袁以此次观摩会为

契机袁在建设标准尧功能设置等方面从严

从细袁 要在信访受理尧 人民调解尧 行政调

解尧司法调解尧法律援助尧法律咨询尧社会

心理咨询等方面下功夫袁为群众提供全覆

盖尧全领域尧全过程的优质服务遥 要加快社

会矛盾纠纷调处化解中心建设工作进度袁
真正做到让老百姓遇到问题能有地方野找
个说法冶袁切实把矛盾解决在萌芽状态尧化
解在基层遥 要坚持发展新时代 野枫桥经

验冶袁切实发挥镇尧村两级调解中心实质性

作用袁进一步在完善机制尧提升质效尧优化

服务上持续发力袁真正让老百姓有诉求/有
纠纷就到中心成为习惯袁努力实现矛盾纠

纷化解野只进一扇门冶野最多跑一地冶遥 要坚

持问题导向尧目标导向袁以更高站位尧更高

标准推动社会矛盾纠纷调处化解中心运

行袁及时回应群众合理诉求袁善于整合各

方力量袁不断推动社会矛盾纠纷调处化解

中心发挥更大作用袁全力以赴做好此次观

摩会前的各项准备工作袁为维护我县社会

和谐稳定贡献更大力量遥
县司法局局长朱利民尧县政法委副书

记王政林尧 县信访局局长王立华等一同

前往遥
杨 晶

程海龙调研乡镇社会矛盾纠纷调处化解中心
建设工作

本报讯 7 月 9 日袁县人大常委会副主

任樊彦龙带队对我县贯彻实施 叶中华人民

共和国消防法曳和叶山西省消防条例曳贯彻

落实情况进行检查调研袁县委常委尧政府副

县长董宏运等一同参加遥
检查组一行先后到百惠超市尧 文庙尧匡

吉小区尧民利燃气公司袁实地查看了每个单

位场所的消防安全设施袁并对消防队(站)建
设尧消防车辆尧消防器材装备等情况进行了

详细的了解遥
在召开的座谈会上袁县消防救援大队大

队长段海斌对我县消防救援大队关于 野一
法一条例冶贯彻实施情况做汇报遥 各位人大

常委会委员和代表们提出了建设性的意见

和建议遥
董宏运指出袁要进一步提高做好消防

救援工作的政治站位袁进一步做好野一法

一条例冶的贯彻实施袁进一步营造全社会

积极参与消防安全工作的氛围袁进一步加

强消防救援队伍自身建设袁努力打造一支

野拉得快尧冲得上尧打得赢冶的高素质消防

救援队伍遥
就如何加强消防救援工作袁 樊彦龙指

出袁消防工作的重点是做好野防冶袁防是关键袁
防是基础袁同时袁要科学做好野消冶遥 要长期

的尧不间断的对消防安全工作进行宣传袁全
面提高全民消防意识曰 要落实好各项消防

基础设施建设袁 尤其是要不断完善和更新

城市配套的公共消防安全设施袁 确保消防

设施建设的合理尧有效遥
樊彦龙要求袁各相关职能部门要明确管

理职责袁健全责任网格袁形成常态化的消防

安全工作机制袁 确保消防安全责任落实到

位曰要严格依照叶中华人民共和国消防法曳
和叶山西省消防条例曳履行好主体责任袁聚
焦重点单位尧 小区等人员密集场所的消防

安全设施和绿色通道建设袁 加大监督监察

力度袁严格执法曰要加强消防器材的配备袁
加强智能化尧信息化消防措施建设袁全面排

查各类火灾隐患和消防违法行为袁 并加大

惩处力度曰 要严格按照消防救援的有关规

范袁科学指挥袁规范救援袁既要全力救援袁也
要确保救援人员自身的生命安全袁 切实保

障人民群众生命财产安全遥

杨 晶

县人大常委专题调研“一法一条例”贯彻实施情况




